

勉強も地域行事も中体連も がんばる 稚中生

1学期終了・応援ありがとうございます！

巻頭言

『教育は人なり』

稚内市立稚内中学校長 森 河 真

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より本校教育活動に対し、深いご理解と多大なご協力を賜り、衷心より感謝申し上げます。

先般、北門神社祭の町内神輿担ぎに、私も参加しました。日頃から「地域とともに・・・」と声を上げている以上、校長自ら見本を見せなければという思いです。コロナ禍が明け、ようやく地域行事も笑顔で心置きなくできる情勢になってきました。子どもたちも、心から待ち望んでいたことでしょう。子どもたちと一緒に担いだ神輿。心地よい汗をかきながらのひと時でした。

さて、校長として改善・改革しなければならない課題ばかりが見えた1学期となりました。それはすべて教師側の責任であり、つまりは私の責任であります。昔から「教育は人なり」という言葉があります。実に簡潔な言葉ですがまさしく、教育の本質を突いた言葉です。

教師には一生徒に対して人生を左右するほどの強い影響力があります。そのことを自覚しなければなりません。校長もまた同じことです。縁あってこの学校に赴任したからにはだれからも認められる、そして信頼される学校にしなければならないと考えます。

元気にあいさつができる生徒、緊張感を持ち勉学に励む生徒、心穏やかで落ち着いた生活をおくる生徒、勝つことにこだわり部活動に打ち込む生徒……。これらのことを達成するためにまさに教師の姿勢が問われているのです。

最後になりますが、校長室に足を運んでいただき、いろいろなお話をさせていただくことはもちろん、学年懇談会や学校評価保護者アンケートなどを通して、様々な本校教育活動に対し、ぜひご意見等を伺いたいと思っております。

夏季休業に入り、家庭生活が中心になります。事故には気を付けられ、2学期元気に登校してくれるようご家庭でも合わせてご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

日頃の本校への応援に感謝し、少しの期間、本校教職員も英気を養います。

1学期期末テスト 6月30日(金)

北門神社祭典 地域行事参加 7月5日(水)



宗谷地区中体連球技大会 7月8日(土) 9日(日) 結果

【サッカー】 稚内・稚内東中拠点 第3位

【女子バレー】 稚内・稚内南・稚内東・幌延拠点 第2位

LEGARE V.C 決勝T進出するも敗退

【野球】 稚内・香深・船泊合同 vs 拓心 初戦敗退

【バスケット】 男子 初戦敗退

【バドミントン】 男子団体・女子団体 共に優勝！ 全道大会(8/1~3北見)出場

個人戦 男子S 2位 菊池さん 3位 桑田さん DS 優勝 阿部さん・渡辺さん

女子S 優勝 川原さん今 3位 今野さん DS 2位 森さん・瀬川さん



行事予定



7月22日(土)~8月17日(木) 夏季休業

24日(月)~26日(水) 全学年夏季学習会

8月18日(金) 2学期始業式



稚中HPのQRコードです。タイム

リーな教育活動を掲載しています！

■校訓■ 敬愛互譲

尊敬し合う心

愛情に富む心

互いに譲り合う心

世紀のわれら

稚内中学校学校だより 第3号 発行：令和5年7月21日(金)

